
мудростью, пожелала  виновнице
тор жества доброго здоровья, неисся-
каемого оптимиз ма, благополучия.

Затем была принята присяга но-
вого члена Совета. В состав Совета,
вместо Миндаугаса Микалониса, до-
срочно отказавшегося от статуса члена
Совета Висагинского самоуправления
(представитель выборного комитета
«Висагинас - это мы»), вошла Анна Па-
далка. Присягу принимала член Цент-
ральной избирательной комиссии ЛР
Светлана Мисявичене, специально
прибывшая в Висагинас  

Далее Совет приступил к рабо-
чей повестке. На рассмотрение Со-
вету предлагались десятки вопросов,
в том числе - по уточнению бюджета,
по объектам недвижимости, об уточ-
нении положения о съезде сенюнай-

Mieli mokytojai, mokiniai ir tėveliai! 

Rugsėjo 1-oji – šviesi ir viltinga šventė, nuo ku-
rios prasideda dar vieni žinių troškimo, pažinimo ir
ateities kūrimo metai. Tai prasminga įžanga į
bendrą mokinių, tėvų ir mokytojų darbą, kurio

sėkmė priklauso nuo visų pastangų ir suta-
rimo. 

Mokymasis suteikia mums galimybę
būti tuo, kuo norime, tai yra mąstymo ir
savęs tobulinimo kelias, todėl nuoširdžiai

sveikindama Jus naujųjų mokslo metų
proga linkiu, kad Pažinimo kelias taptų

Jūsų gyvenimo keliu. Būkite smalsūs ir kūrybingi,
darbštūs ir energingi siekdami aukščiausių rezultatų. 

Tegul įgyvendinti tikslai suteikia Jums pasitikėjimo
savimi, savo žiniomis, leidžia įveikti visas kliūtis bei
įkvepia naujiems darbams!

Savivaldybės merė  Dalia ŠTRAUPAITĖ
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Дорогие учителя, ученики, родители!

День 1 сентября - яркий и многообещающий праздник,
с которого начинается еще один год познаний, время со-
зидания будущего. Это начало совместной работы уче-

ников, учителей и родителей, успех которой зависит от
общих усилий и слаженности действий.

Обучение дает нам возможность стать тем, кем хотим,
но это непростой путь размышлений и совершенствования.
Поэтому искренне поздравляя всех с новым учебным годом,
желаю каждому, чтобы этот Путь познания стал основой для
построения вашей дальнейшей успешной жизни.

Стараясь достичь наивысших результатов, будьте любозна-
тельны, не забывайте о творчестве и трудолюбии, никогда не
переставайте мечтать, стремитесь осуществить свою мечту.

Пусть достигнутые цели придадут вам уверенности в
себе, в своих знаниях и позволят вам преодолеть все препят-
ствия на жизненном пути,  вдохновят на новые достижения!

Мэр самоуправления Даля ШТРАУПАЙТЕ

Меняется расписание поездов 
и городских автобусов

Информируем, что АО «Lietuvos geležinkeliai» с 1 сентября 2017 года ме-
няет расписание движения пассажирских поездов. В связи с этим меняется и
расписание местного (городского) пассажирского автобуса, курсирующего по
мар шруту регулярного сообщения: Тайкос пр. - ул. Энергетику - ул. Яунистес
- ул. Сантарвес - ул. Парко - ул. Космосо - Тайкос пр.

Измененные расписания поездов и автобусов размещены на интернет-
сайте самоуправления www.visaginas.lt в рубрике «Жителям» - в разделе
«Расписание автобусов и поездов».

Keičiami traukinių ir miesto 
autobusų tvarkaraščiai

Informuojame, kad AB „Lietuvos geležinkeliai“ nuo rugsėjo 1 d. keičia keleivių
vežimo traukinių eismo tvarkaraščius, todėl yra keičiamas ir Visagino savivaldybės
keleivių vežimo vietinio (miesto) reguliaraus susisiekimo autobusų eismo maršruto
Taikos pr.–Energetikų g.–Jaunystės g.–Santarvės g.–Parko g.–Kosmoso g.–Taikos pr.
tvarkaraštis.

Traukinių ir autobusų eismo tvarkaraščiai pateikiami interneto svetainės
www.visaginas.lt rubrikos „Gyventojams“ skiltyje „Autobusų ir traukinių eismo
tvarkaraščiai“.

Еще две автостоянки для удобства жителей
Завершается обустройство двух авто-

стоянок. Одна из них расположена в рай-
оне жилого дома по ул. Висагино, 16А - на
пространстве за домом. Просторная,
двухуровневая площадка, пожалуй, самая
большая в городе, рассчитана на 50 пар-
ковочных мест, в числе которых и места
для людей с недугом. Во время обустрой-
ства была спланирована территория, все
пространство автостоянки выложено
плиткой. Выполнена разметка, установ-
лены опознавательные знаки, на всех переходах выложена специальная плитка -
для слабовидящих, на спуске установлены специальные поручни. Исполнитель -
висагинское предприятие ЗАО «Visagino tiekimas ir statyba». Стоимость работ - 78
тысяч евро. К настоящему времени работы здесь практически завершены, объект
готовится к сдаче. Директор администрации самоуправления Сергей  Мицкевич
говорит, что «площадку в этом районе обустраивали для того, чтобы создать более
комфортные условия для жителей этого дома. И, судя по отзывам тех, кто здесь
проживает, люди довольны созданными условиями, следовательно, задача выпол-
нена». И действительно, если у этого дома ранее не было совсем мест для пар-
ковки - тротуар возле дома и сразу -
проезжая часть, - теперь жители дома -
обладатели роскошной автостоянки.  

Вторая автостоянка обустраивается
в районе дома по Тайкос пр., 26 , на
территории  вдоль проспекта. Работы
здесь ведет предприятие  ЗАО «Viks-
vola», получившее подряд по итогам
конкурса. Стоимость работ - 63 тысячи
евро.

Изначально здесь планировалось
также 50 мест для парковки, но из-за желания  сохранить имеющиеся де-
ревья, по согласованию с жителями, было решено создать только 23 места.
Площадка выложена плиткой. Выполняется разметка, установлены необхо-
димые знаки. Кроме того, здесь, вдоль проезда, будет заменен бордюр, на
участке протяженностью 300 метров, до выезда на проспект Тайкос.

Keičiamas autobusų eismo
tvarkaraštis į sodininkų bendrijas 

Visagino savivaldybės administracija informuoja, kad atsižvelgiant į visuomenės
poreikį nuo 2017 m. rugsėjo 1 d. yra pakeistas keleivių vežimo vietinio reguliaraus
susisiekimo maršrutais Visagino miestas–sodininkų bendrijos „Pavasaris“, „Statybi-
ninkas“, Visagino miestas–sodininkų bendrija „Pavasaris“, Visagino miestas–sodi-
ninkų bendrija „Vyšnia“, Visagino miestas–kapinės autobusų eismo tvarkaraštis.

Autobusų eismo tvarkaraštis galioja iki 2017 m. rugsėjo 30 d. Tvarkaraštis
bus iškabintas autobusų stotelėse bei paskelbtas interneto svetainėje
www.visaginas.lt.

Об изменении расписания движения автобусов
в садовые общества

Администрация Висагинского самоуправления информирует о том, что, с уче-
том потребностей общественности, с 1 сентября 2017 года меняется  расписание
пассажирского автобуса, курсирующего по маршруту местного регулярного со-
общения:  город Висагинас - садовые общества «Pavasaris» и «Sta tybininkas»;
город Висагинас - садовое общество «Vyšnia»; город Ви са ги нас - «Кладбище».

Расписание движения автобусов действует до 30 сентября 2017 года.
Измененное расписание будет размещено на автобусных остановках, а
также на интернет-сайте самоуправления www.visaginas.lt.

Заседание Совета Висагинского са-
моуправления, состоявшееся 24

августа, началось с торжественных
церемоний. По традиции, поздравили
нескольких членов Совета с прошед-
шим днем рождения. А затем была
высказана благодарность многолет-
нему председателю наблюдательного
Совета за деятельностью больницы -
Нине Дегтяревой, которая оставляет
этот пост. Мэр самоуправления Даля
Штраупайте, выражая общее мнение
Совета, искренне поблагодарила
Нину Федоровну  за ответственное и
честное исполнение обязанностей, за
многолетнюю активную обществен-
ную деятельность, за важную работу,
выполняемую на благо общества, за
то, что Нина Федоровна всегда дели-
лась накопленными знаниями, своей

Во вторник, 29 августа,  в Вильню -
се на площади Дауканто, у двор -

ца Президента ЛР, состоялась
тор  жес т венная церемония передачи
самоуп рав лениям желтых автобусов,
пре д назначенных для доставки школь-
ников. Президент страны передала до-
кументы на транспорт представителям
школ. 

В этом году самоуправлениям пере-
дано 82 автобуса. В числе счастливых
обладателей новенького транс портного

На заседании Совета самоуправления

тисов и др. Как обычно, перед нача-
лом нового учебного года, Совет
утвердил количество классов в шко-
лах и групп в детских садах.

Были предложены кандидатуры
от Совета самоуп равления для ра-
боты в наблюдательных советах
больницы и поликлиники. Председа-
телем комиссии по вопросам этики
Совет утвердил Витаутаса Шлаус -
таса. Председателем комиссии по
стра  тегическому планированию, по
предложению мэра, утверждена
Ири на Морозова.

Подробно со всеми принятыми ре-
шениями Совета можно ознакомиться на
сайте самоуправления www.visaginas.lt.
Запись трансляции заседания Сове -
та можно посмотреть по ссыл ке:
http://taryba.visaginas.lt/video/

средства - и Висагинское самоуправле-
ние. В торжественной церемонии, уже
ставшей традиционной, приняла уча-
стие мэр самоуправления Даля Штрау-
пайте, а также небольшая делегация от
Висагинаса, в составе ко торой были
гимназисты «Verde nės» - ведь на этот
раз новый желтый автобус передан
именно гимназии «Verdenės».

Начиная с 2000 года, самоуправ-
лениям передано 900 желтых авто-
бусов. И, по словам президента, с

появлением такого спецтранспорта,
учащиеся получают возможность не
только безопаснее добираться до
школ, но и совершать учебные  по-
ездки, посещать музеи или театры.►

Во вторник, 29 авгус та,
в городе состоялась

традиционная ко   н  фе ре -
н  ция представителей со-
обществ учреждений
про с  вещения. Конфе-
ренция была посвящена
началу нового учебного
го  да. Руководителям уч-
реждений было что об-
судить. Разговор шел об
акцентах процесса обучения в пред-
стоящем учебном году: о длительности
учебного периода, о запол няемости
школ, об изменениях в си стеме об-
разования (в будущем дети начнут
обучаться в школе с шести лет), о ко-
личестве учащихся в городе. Радует,
что оно практически не изменилось,
по сравнению с прошлым годом, - за

Традиционная конференция

парты в этом году сядет 1837 уча-
щихся. 

Как и обычно, внимание этому
ежегодному форуму просвещения,
прошедшему буквально накануне на-
чала учебного года, уделило руковод-
ство самоуправления. Конференция
не ограничилась только решением
насущных проблем, были и торжес т -

венные моменты, например, позд ра -
в ления с юбилейными датами и на-
граждение. Заместитель мэра
Зи  наида Тресницкая тепло поздра-
вила педагогов с началом нового
учебного года, обратилась с доб-
рыми пожеланиями ко всем тружени-
кам этой благородной сферы -
сферы просве щения.

Получен еще один желтый автобус!
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